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学校運営協議会 会議実施報告書 

 

 

このことについて、「岐阜県立学校における学校運営協議会の設置等に関する規則」第８条第１項

に基づき、次のとおり学校運営協議会を開催しましたので、その概要について報告します。 

 

 

１ 会議名    令和６年度 飛騨高山高等学校 学校運営協議会（第１回） 

 

２ 開催日時   令和６年５月１７日（金）１３：３０～１５：３０ 

 

３ 開催場所   飛騨高山高等学校 山田キャンパス 会議室 

         開催にあたり、委員による授業参観を実施した 

 

４ 参加者    会 長  中田  彰  本校同窓会長 

         副会長  小嶋 高則  本校育友会長（全日制）  

委 員  荒畑 勝之  高山信用金庫 総務課長 

              中澤 恵理子 協和紙器 

              永瀬 正幸  ＪＡ飛騨ミート 

              玉田 明正  岐阜県指導農業士 

              飯山 友美  飛騨亭 花扇（女将） 

              西野 直美  ひだ障がい者総合支援センターぷりずむ 

              田中 育宏  本校育友会長（定時制） 

              新井 広樹  本校部活動後援会長（通信制） 

学校側  神出 建太郎 校長 

島田 正幸  副校長（全日制山田キャンパス） 

小原  誠  副校長（定時制・通信制） 

藤守  学  教頭（全日制岡本キャンパス） 

棚橋 英一  教頭（全日制岡本キャンパス） 

塚本 和幸  教頭（全日制山田キャンパス） 

松本 正人  教頭（通信制） 

岩坂  宗  教諭（全日制岡本キャンパス・教務主任） 

足立 みずほ 教諭（全日制山田キャンパス・教務主任） 

大溝 悠太  教諭（定時制・教務主任） 

石地 志奈子 教諭（通信制・教務主任） 

 

５ 会議の概要 

（１）令和６年度 教育指導の重点及び学校経営計画について 

（２）スクール･ミッションについて（学校に期待する社会的役割） 



   意見１：飛騨地区に就職する生徒が少ないので、地元によい企業があることを紹介してほしい。 

  意見２：定時制の生徒が、悩みながらも進路を決めていく姿を見てきた。長く働きたいと思え

る就職先を見つけてほしい。 

  意見３：人材を見つけるのに苦労している。地元の高校生に就職してほしい。 

  意見４：最近は自分で考えて行動できない若者が多い。飛騨で生活するメリットを生徒に教え

れば、将来地元に戻ってくるのではないか。 

  意見５：考えて行動することは、大人でも難しい。強い言い方をするとハラスメントになるの

で、若者との関わり方が変わってきた。３年くらい勤めてくれると、ようやく社会人

として話ができる。生徒が成長するために何が必要か、考えていきたい。 

  意見６：生徒の自走をスクール・ミッションに掲げるとよい。コンパクトに分かりやすく策定

してほしい。 

  意見７：子どもの数は減っているが、定時制の生徒は増えてきている。生きにくさを感じてい

る生徒が、学校のおかげで明るく過ごせている。自分のことを自分から伝えられるよ

うに、自走心を育ててもらいたい。 

  意見８：授業が寺子屋方式からディスカッション方式に変化しつつある。対面でアウトプット

する場面を大切にすれば、自走につながる。 

  意見９：中学生から魅力ある学校として選んでもらうためには、一目で分かるアピールが大切

である。どんな技術が身に付いて、どんな学校へ進めるのかを、分かりやすく示して

ほしい。進学にかかる費用や都会で生活するコストなど、将来設計のマネジメントを

教える必要がある。 

（３）授業参観について 

  意見１：生徒から気持ちのよい挨拶をしてもらえた。授業に真剣に取り組む姿が印象的だった。 

  意見２：教職員と生徒との関係が良好で、授業中に生徒がよく反応していた。 

（４）働き方改革について 

  意見１：ＩＣＴ化への対応を含め、幅広い対応が学校に求められている。教職員の負担が少な

くなるように、委員として協力したい。 

  意見２：時間外勤務の解消を進めてほしい。 

  意見３：教職員が忙しすぎると、生徒が教師になろうと思わないのではないか。事務作業を減

らして、生徒と話す時間を増やしてほしい。 

 

６ 会議のまとめ 

    令和６年度第１回学校運営協議会において、本校の教育指導の重点及び学校経営計画について、

全ての委員より承認が得られた。学校に期待する社会的役割について、多くの意見をいただいた

ので、スクール･ミッションの作成に反映させたい。 


